
13広報おうしゅう

今
回
は
、
Ｉ
Ｌ
Ｃ
に
関
す
る
重
要
な
計
画
変
更
に
関
す
る
話
題

と
黒
石
小
学
校
で
の
Ｉ
Ｌ
Ｃ
出
前
授
業
の
様
子
に
つ
い
て
お
知
ら

せ
し
ま
す
。

第

回
49

本
コ
ー
ナ
ー
で
は
、
Ｉ
Ｌ
Ｃ
計
画
に
つ
い
て
皆
さ
ん
か
ら
の
質
問
に
お
答
え
し
ま
す
。
電
子
メ
ー
ル
、
フ
ァ
ク
ス
で
お
気
軽
に
ご
質
問
く
だ
さ
い
。

■
問
い
合
わ
せ
＝
本
庁
Ｉ
Ｌ
Ｃ
推
進
室
（
内
線
４
１
５
、
鯖
鰻
２
５
３
３
、
死ilc@city.oshu.iwate.jp

）
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世
界
の
主
要
な
加
速
器
研
究
所

の
所
長
ら
で
構
成
す
る
国
際
将
来

加
速
器
委
員
会
（
Ｉ
Ｃ
Ｆ
Ａ
）
は

Ｉ
Ｌ
Ｃ
計
画
に
つ
い
て
、
Ｉ
Ｌ
Ｃ

の
初
期
計
画
を

熟
と
し
て
建
設

20

を
開
始
し
段
階
的
に
拡
張
し
て
い

く
こ
と
を
承
認
し
、
そ
の
う
え
で

日
本
主
導
で
の
早
期
実
現
を
促
し

ま
し
た
。
こ
の
承
認
に
よ
っ
て
、

こ
れ
ま
で
課
題
と
さ
れ
て
き
た
Ｉ

Ｌ
Ｃ
の
建
設
費
用
に
つ
い
て
最
大

で

諸
の
コ
ス
ト
削
減
が
可
能
と

40
な
り
、
Ｉ
Ｌ
Ｃ
の
実
現
可
能
性
は

格
段
に
高
く
な
り
ま
し
た
。

誘
致
に
関
す
る
政
府
判
断
が
来

年
の
８
月
頃
ま
で
に
な
さ
れ
る
と

見
込
ま
れ
て
い
る
Ｉ
Ｌ
Ｃ
。
市
で

は
、
政
府
判
断
の
後
押
し
と
な
る

よ
う
、
今
後
も
関
係
団
体
と
連
携

し
実
現
に
向
け
て
取
り
組
ん
で
い

き
ま
す
。
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市
で
は
、
平
成

年
度
か
ら
市

27

内
の
小
学
校
５
、
６
年
生
を
対
象

に
「
Ｉ
Ｌ
Ｃ
出
前
授
業
」
を
実
施

し
て
い
ま
す
。
昨
年
度
ま
で
に
１

０
９
７
人
の
児
童
が
受
講
し
、
今

年
度
は
５
８
４
人
が
受
講
予
定
で

す
。
黒
石
小
学
校
で
開
催
さ
れ
た

授
業
で
は
、
市
職
員
が
Ｄ
Ｖ
Ｄ
や

ク
イ
ズ
で
Ｉ
Ｌ
Ｃ
の
概
要
を
説
明

し
た
後
、
児
童
た
ち
に
Ｉ
Ｌ
Ｃ
実

現
後
の
本
市
と
自
分
の
未
来
に
つ

い
て
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
し
ま
し
た
。

講義後は、みんなでＩＬＣ講義後は、みんなでＩＬＣクク
イズに取り組みましイズに取り組みましたた
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黒石小学校６年

及川美海さん
み み

ＩＬＣには長いトンネ

ルがなぜ必要なのかと

思っていました。授業を

聞いて、光の速度近く

まで加速するためなん

だと分かりました。将

来はボランティアとして、

ＩＬＣに来た人を正法寺

や黒石寺などに案内した

いです。

黒石小学校５年

石川雄大くん

ＩＬＣができると、珍

しい海外料理を食べられ

るお店が増えるかもと

思うと楽しみです。将

来は医療関係に進みた

いと思っていますが、

ＩＬＣの技術ががんの治

療や新薬開発に生かされ

ると聞き、自分にも関係

があると知りました。

当初計画

変更後の計画（ＩＣＦＡの承認を経て）

■整備計画のイメージ図

段階的に拡張していく

Ｉ
Ｌ
Ｃ
か
る
た
紹
介

三
度
の
飯
よ
り

Ｉ
Ｌ
Ｃ

し

衝
突
で

宇
宙
の
起
源

解
き
明
か
す

距

つい、夢中に
なってしまう
のです…

さ

車 の 衝 突 は
避 け よ う ね

お
う
し
ゅ
う
ヒ
ッ
グ
ス
く
ん
の




